
CALI

Frank Pearl nombrado nuevo presidente de Asocaña, que agremia 12 ingenios

Sostuvo que el sector agroindustrial será uno de los que jalonarán la reactivación económica de nuestro país tras el impacto de la Pandemia.



Foto Caracol Radio



CARACOL RADIO CALI | Cali | 26/05/2020 - 14:40 COT

Frank Pearl, ex Ministro de Ambiente y Desarrollo Sostenible, Alto Comisionado para la Paz y negociador en los procesos de paz con las Farc y el ELN, ***fue elegido nuevo presidente de La Asociación de Cultivadores de Caña de Azúcar de Colombia, Asocaña.***

Frank Pearl, quién fue elegido por la Junta directiva de Asocaña como nuevo presidente de la Asociación que agrupa la agroindustria de la caña, ***se ha desempeñado como Alto Comisionado para la Paz entre 2009 y 2010, Alto Consejero Presidencial para la Reintegración entre 2006 y 2010, Ministro de Ambiente y Desarrollo Sostenible entre 2011 y 2012.***

Frank Pearl, con un amplio conocimiento en políticas públicas y en materias ambientales; de sostenibilidad y de comunidades en zonas de conflicto, ***destacó el reto al cual se enfrenta al asumir el cargo.***

Sostuvo que ***el sector agroindustrial será uno de los que jalonarán la reactivación económica de nuestro país tras el impacto de la Pandemia.***

La Asociación de Cultivadores de Caña de Azúcar de Colombia, ***Asocaña, actualmente está conformada por los ingenios y cultivadores de caña: Cabaña, Carmelita, Manuelita, María Luisa, Mayagüez, Pichichí, Risaralda, Sancarlos, Ríopaila-Castilla, Incauca, Del Occidente y Providencia.***

[Suscríbese a las noticias de Caracol Radio en Google News](#)

Comentarios 0

Azúcar

Condimentos

+



Anulan fallo que sancionó a ex diputados Quindío, por elección de contralora



Molestia de Cambio Radical con el gobierno porque no llegan las ayudas



Vetas enfrenta sequía y racionamiento de agua
